
COMPTE-RENDU CIE HERACLES 

Comité directeur du 01/10/2020 – 

19h30 au Logis 
 

 

 

 Présent Excusé Absent 

COURTOUT Roger X   

GERMAIN Dominique  En Visio 
 

 

GLAIZE Evelyne X   

GUESDON Marine X   

HERANNEY Christiane X   

JACOMINO Jean Marie     X   

KENCK Elodie X   

LAVEAU Anthony X 
 

 

PRADELLE Olivier X   

RICO Adrien X 
 

 

SAYVE Bernard   X 

VERNET Michel  X  

 
 

Ordre du jour : 

 

1. Approbation CD du 27 Aout 2020 
2. Points licences 
3. Calendrier estival 
4. Concours de Décembre 
5. Journées découverte  
6. Assemblée générale 2020 
7. Run Archery 
8. Points divers 

1. Approbation CD du 27 Aout 2020 : 

• Approbation du  CD du 27 Aout 2020 avec une remarque qui sera 
modifiée, Elodie nous dit que lors du dernier CD , elle s’était excusée d’être 
absente. A corriger en excusée et non absente. 
 

2. Point licences : 

• A ce jour nous avons 61 licenciés ( + 3 adhérents)  donc très proche de 

l’an dernier à la même date. 

3. Calendrier estival : 

• Les inscriptions pour les équipes de D2 hommes et femmes doivent être 

faites avant le 27 octobre. Accord de principe et Christiane se concertera 

avec Alexis pour pré-déterminer les futurs concernés. 



• Pour les autres équipes au niveau régional, ce sera sur novembre, 

décembre. 

4. Concours de Décembre : 

• Les dates prévues sont les 12 et 13 décembre. 

• Nous sommes tributaires des règles de la FFTA au regard du Covid 19 ainsi 

que de celles du Préfet et de la commune. 

• Nous devrons mettre 13 cibles au maximum (au lieu de 14) ce qui fait 1 m 

65 par cible (supérieur aux 1 m60 préconisés) 

• Plus de lignes de marquage au sol seront à prévoir (achat de scotch à 

voir). 

• A ce jour, buvette interdit à suivre. 

5. Journées découvertes : 

• Les samedis 5 et 12 septembre, la Compagnie a organisé 2 journées 

animation-découverte, 75 personnes ont participé, dont une majorité de 

jeunes. 

• Très beau temps et même chaud. Merci à ceux qui ont consacré leur temps 

à aider Alexis 

• Suite à ces initiations plusieurs personnes ont concrétisé par la prise de 

licence. 

• A poursuivre l’année prochaine de 10 h à 16 h en extérieur 

6. Assemblée Générale 2020 : 

• La date de l’assemblée générale prévue le 14/10 sera déplacée suite au 

Covid 19 et au Rhône placé en alerte renforcée. Date prévue : Mercredi 

25 novembre 2020 à 19 h. 

• Du fait des mesures de distanciation, l’assemblée ne pourra pas se tenir au 

logis (prévoir env 40 personnes). L’idée est de privilégier le présentiel si 

cela reste possible. 

• Jean Marie a proposé de la faire à son usine à Décines mais seulement un 

samedi matin 

• Anthony Laveau va se renseigner pou avoir une salle en dessous de l’église 

de Croix Luizet, salle pouvant contenir plus de 100 personnes (prévoir fin 

pour 22 h30 et sans pot final car interdit en ce moment). 

• Point financier :Prévisionnel : 60300 et Bilan : 66 850 € en recettes et 

53 800 en dépenses donc nous sommes en positif de 13 000 € cette année 

ce qui s’explique par une légère hausse des subventions comme la mairie 

avec + 900 € et l’ANS , des dépenses moins importantes du fait de 

l’absence de compétitions estivales (pas de déplacement des équipes D2, 

pas de championnats régionaux et estivaux, ni TNJ  en estival,…) 

• Nous provisionnons 8 000 € pour notre emploi puisque la subvention de 

12 000 € était sur 2 ans donc finie en 2020. Les rentrées d’argent que 

nous avons avec les mises à disposition d’Alexis seront moindres cette 

année puisque toutes les actions prévues n’ont pu être menées. 

• Nous aurons aussi de l’investissement en matériel cette année (c’était 

prévu en 2020 pais pas pu être réalisé donc reporté sur saison 2020-2021. 

• Pour la vérification aux comptes, Jean Marie s’en occupe avec les 

personnes élues l’an dernier :  Eric Berruyer et Maxime Zopfmann 

• Du fait des problèmes engendrés par la covid-19, la  cotisation pour la 

saison 2021/2022 sera gelée donc identique à cette année. Vote à 

l’unanimité. 



Les rapports des différents responsables devront être envoyés au secrétaire avant le 14 

octobre y compris le bilan financier de la saison 2019/2020 et le budget prévisionnel 

saison 2020/2021. 

7. Run Archery  

• Pas de réponse de nos demandes à la Feyssine 

• Sera peut-être fait au printemps 

• Relancer la mairie pour la Feyssine ou aller directement au service 

concerné. 

8. Points divers  

• La Compagnie va s’affilier à la Fédération Handisport avant fin décembre 

afin d’être prêt pour la future saison car la FFTA n’a pas encore récupéré 

l’agrément (fin 2021 , voire plus tard). 

• Cette inscription coûtera 200 Euros environ 

• Vote à l’unanimité 

• Prévoir une réunion pour la demande de subvention avec la mairie (date 

limite de la demande 27/11/2020) 

-  

 

 

Prochaine réunion : Mardi 3 Novembre – 19h30 au logis (points importants : préparation de l’AG 

avec comptabilité à valider, cotisations 2022, liste des sortants, invitations à valider, pot de fin de 

soirée s’il est possible...) 

 

Mâchon : Dominique pour son départ à la retraite 

 

Fin de la réunion à 22h00 

 

La Secrétaire de séance                                           La Présidente     

Roger Courtout                                         Evelyne GLAIZE 

 


